

En ce Jeudi 15 Février, nous avons effectué une journée de ski complète.

Le matin, après un petit-déjeuner, nous nous sommes équipés pour aller skier sur les pistes vers Espiaube. Nous avons descendu plusieurs pistes bleues et même rouges. Pour certains, nous avons aussi emprunté pour la première fois des télésièges et des téléskis. Ensuite, nous avons pris un pique-nique à Les Merlans dans une salle hors sac.

L'après-midi, nous sommes retournés skier sur le même site afin de découvrir de nouvelles pistes (bleus et rouges). Par la suite, nous sommes allés au Pla d'Adet en navette pour redonner nos skis, casques et chaussures à Intersport, avant de redescendre au centre pour prendre le dîner.

Le soir, nous nous sommes préparés pour aller à la Boum avec le collège d'Aigre où nous avons pu danser et chanter.

Ce vendredi 16 Février, nous avons terminé de ranger nos valises et nos chambres. Ensuite, nous avons pris le bus pour le retour direction le collège de Villefagnan.

Nous souhaitons remercier tout le personnel du centre de Saint-Lary grâce à qui nous avons passé un excellent séjour.

Loan, Éléa, Nina, Florence, Lana, Emma, Louna, Ninon, Séléna

